
  

2024年度～2025年度 第 2回 京都部 役員会議事録 

  
       部長主題 あなたが主役！！！ It`s  up to  you！  

              ワイズライフのお祭り騒ぎ 
 

日   時 2024年 8月 2日（金）19：00～21：00    

 

場   所 京都三条 YMCA 101号室  

 

出 席 者 山下大輔部長（トップス）隠塚功次期部長（パレス）石倉尚監事（キャピタル） 

西村和真 YMCAサービス・ユース事業主査（洛中）松島正雄 EMC事業主査（ウイング）

角谷多喜治国際交流事業主査（ウエスト）服部洋典 PR委員長（パレス）       

 

河原正浩書記（トップス）河原信也書記（トップス）加藤信一会計（トップス） 

舞田智之会計（トップス）相田広継事務局長（トップス） 

     藤尾実統括担当主事（YMCA）    

 

欠 席 者 武村松一直前部長（ウイング）堂脇武地域奉仕・環境事業主査（ZERO） 

  

１．議事進行      河原（正）書記 

２．開会点鐘      山下部長  

３．出席者確認   河原（正）書記  

４．部長開会挨拶  山下部長 

●暑い日が続く中、出席ありがとうございます。欠席者も出ておりますので、体調管理にお

気を付けください。部長公式訪問は順調に進行しており、随行者の主査には感謝申し上げま

す。 

５．議長・書記選任 山下部長   議長（ 河原 正 ） 書記（ 河原 信 ） 

６．報告事項   

 

＊部長報告  

●7/20㈯第 1回西日本区役員会に参加、京都部ワイズデ－のアピールを西日本区全体に行  

うアドバイスがあった。西日本区予算内大槻基金の使途方法の検討依頼が各部に対してあ

った。西日本区予算支出削減に伴う、区報の発信方法について、各部の意見を次回役員会

で聴取したい（協議案） 

＊各事業主査・PR委員長報告 

 

・西村Ｙサ・ユース事業主査  

 ●事業主査報告書に基づき説明があった、リトセン準備ワ－ク報告書は次月以降の提出  

も見込まれる。 

  質疑応答：事業主査報告書は京都部 HP に掲載されるが、事業実施報告書も添付出来

ないでしょうか？（西村主査） 

  京都部 HP に掲載するには情報量が多すぎます、各クラブのブリテンに掲載されるの

で問題はないと考えます。（山下部長） 

  事業報告書は内部提出用に作成されている（写真等の制約）外部に向けに掲載する場



合は内容の変更が必要です。（角谷主査） 

  事業報告書は事業終了ごとに提出頂きたい。（西村主査） 

   

・堂脇地域奉仕環境事業主査 

    ●堂脇主査欠席の為、河原信書記が事業主査報告書を代読。 

    質疑応答：事業主査報告書と事業実施報告書の内容が違いますが？（石倉監事） 

    提出時期の都合で反映されなかった為です。（相田事務局長） 

 

・松島 EMC事業主査  

 ●事業主査報告書に基づき説明があった、連絡主事→担当主事（変更） 

  7/1㈮ワイズデ－準備実行委員会（追記） 

  7/20㈯同期会長会（削除） 

 

・角谷国際・交流事業主査  

 ●事業主査報告書に基づき説明があった、7/25→7/26㈮（訂正） 

  部長公式訪問のスピーチ時間は 3者共に予定通り行われた。 

  10/25㈮国際・交流懇談会招待者：山田西日本区国際・交流事業主任・ 

森田アジア太平洋地域 EF事業主任（追記） 

登録費 8,500円×2名京都部予算より支出。 

 

・服部 PR委員長  

  ●事業主査報告書に基づき説明があった、本日時点のフォロワー数 57名、 

   京都部インスタグラム 7/1㈪～正式可動、8 月以降も各クラブの Y サ・CS 事業を更新

予定です。 

   質疑応答：準備ワ－クの期と季はどちらで統一出来ますか？（隠塚次期部長） 

   確認後改めて回答致します。（藤尾統括担当主事） 

 

７．確認事項 

 

 ＊議案 

 

第 1回役員会議事録確認の件  

●2024年度→2024年（訂正）幹事→監事（訂正） 

                                   

  ８．議事確認  河原（信）書記  

  ●第 1回役員会議事録（案） 

                                 条件付承認 

９．YMCA報告 藤尾統括担当主事 

  ●京都 YMCA報告に基づき説明があった。 

  ①リトリートセンター夏季準備ワ－クへのご奉仕感謝。例年より参加者が多かった。 

  ②「夏の思い出を等しく子どもたちに」キャンペーンの申請は去年は 5名、 

今年は 13名。現在の寄付金額 40万円程、来年度も見据えて引き続き受付中。 

    ③9/7㈯実施の 2025年度保育園入園希望者説明会参加者受付開始しています。  

  ④10/18㈮実施の YMCAオリエンテーション講座に京都部役員一同の参加をお願いします。 

  その他 

  メール配信登録者数 200名（ワイズメンバー）に増えた。今後も呼びかけお願いします。 



  質疑応答：保育園の川遊び事業は、例年協力依頼予定ですか？（西村主査） 

  可能性があるならお願いしたいです。（藤尾統括担当主事） 

  ワイズの協力内容はどんなことですか？（西村主査） 

  保育士のサポート（見守り等）です。（藤尾統括担当主事） 

  11月の収穫感謝祭のワイズ協力依頼アナウンスはされてますか？（西村主査） 

  まだです、保育園長と協議後、依頼時は改めて YMCAから発信致します。 

（藤尾統括担当主事） 

  京都部から発信すると、参加者が保育士より多くなる可能性もあるので考慮お願い致し

ます。（隠塚次期部長） 

  有志の参加はリスクが高くなるので、クラブでの対応が良いと思います。（西村主査） 

   

１０．書  記  

 

会  計  

  ●8/15㈭部費締め切り、現在 10クラブ集金済。 

   7月末日に HP管理費 15万円請求有、支払い予定。 

 

事務局   

●事業主査報告書の書式統一を再度お願い致します。 

 

１１.その他  

   ＊チャーミング・シェン国際会長，健康上の理由により職務が出来ない為，A・シャナ

ヴァスカーンの国際会長就任が発表されました。主題等の変更 対応依頼 

  

  ＊アジア大会 2025年 8月 1日～3日（熊本県）にて開催  

支援金 前期・前後期 ￥500円×2 2024年～2025年（2年間） 

 

  ＊第 29回京都部部会 進捗状況   牧野部会実行委員長(トップスクラブ) 

 

   ●9/6㈮第 3回役員会藤尾統括担当主事欠席予定。 

 

１２.次期部長コメント 隠塚次期部長 

  ●7月になり事業が始まって、活気のある良いスタートが切れたと思います。 

   9月の評議会・部会も盛り上がるよう、しっかりとした取り組みをお願い致します。 

 

１３.直前部長コメント  武村直前部長 

  

１４.監事講評     石倉監事 

 ●現状はスケジュールが詰まっていて大変だと思いますが、秋以降は少し楽になります。  

また、報告についても慣れると綺麗な報告が出来ると思います。 

  メネット事業について、京都部のメネット代表は部長でしょうか？ 

  西日本区に対して代表者は未提出になっております。（山下部長） 

  代表者は部長、事業内容も含めて提出お願い致します。 

  メネットアワ－は未開催であっても、事業については期待しております。 

   

 



１５.今後の行事日程  相田事務局長 

  

第３回三役会       2024年  8月 27日（火）19:00～ (有)ヤマコー事務所 

 

 第３回役員会       2024年 9月  6日（金）19：00～  三条 YMCA 

 

第２回評議会       2024年 9月  7日（土）10：00～ 国際交流会館 

 

第２９回京都部部会    2024年 9月  7日 (土) 15：00～  ウェスティン都 H 

 

 EMCシンポジウム     2024年 10月 11日（金）19：00～  会場未定 

 

 国際交流懇談会       2024年 10月 25日（金）19：00～ Hモントレ 

 

  ●8/9㈮・8/30㈮・9/20㈮ ワイズデ－実行委員会 

   9/1㈰ リトセン秋季準備ワ－ク（昼食提供：ウエストクラブ）山下部長欠席予定 

 

  １６.閉会挨拶     山下部長   

   ●本日も様々なご意見ありがとうございました。 

    決定事項や過密スケジュールで、過酷な日々が 11 月頃まで予想されますが、引き続き

の部長公式訪問、また評議会・部会に向けて気を引き締めてお願い致します。 

     

 

１７.議長・書記解任 山下部長 

 

 １８.閉会の点鐘   山下部長 

 

 

    


